



ATLANTIC COPPER

Una compañía del grupo Freeport-McMoRan

ATLANTIC COPPER Y SU FUNDACIÓN ENTREGAN MÁS DE 46.000 € A @salvemosalrecre

Huelva, 28 de junio de 2016.- El Presidente de la Federación de Peñas del Real Club Recreativo de Huelva, José Antonio Cabrera, ha recibido hoy del Director General de la Fundación Atlantic Copper, Antonio de la Vega, los 25.000 € tal y como se anunció al inicio de la campaña “Salvemos al Recreativo”.

Por otro lado, una vez finalizada la acción interna de apoyo al Recre que puso en marcha la compañía, el Presidente del Comité de Empresa, Manuel Espina, en nombre de los trabajadores que han querido aportar su granito de arena para salvar al Decano, junto con el Director General de Metalurgia, Miguel Palacios, han hecho entrega de otros 21.840 €.

Con estos 46.840 € que se han entregado hoy a la Federación de Peñas, Atlantic Copper, sus trabajadores y su Fundación, se sienten orgullosos de ser una parte importante de la campaña de apoyo al Recreativo, la cual desean que culmine con éxito.